
 

 

 

 

 

 

  
 
 

文化発表会・合唱コンクールを終えて    

１０月２５日（火）に文化発表会１日目としてステージ

発表と展示発表が行われました。 

ステージ発表では各部活による発表、学校行事の事

後学習、体育科のダンスなど盛りだくさんで、内容も興

味深いものばかりでした。３年ぶりのステージ発表でし

たが、しっかりと準備して発表してくれた団体には感謝

の気持ちでいっぱいです。今年の発表を見て、１．２年

生は来年のステージ発表に積極的に参加してくれたら

嬉しいです。 

展示発表では素晴らしい作品がたくさんあり、日頃の

授業や部活での頑張りを見ることができました。生徒

達も展示作品に興味津々で、良い表情で見ていたのが

とても印象に残っています。５時間目に展示作品の感想

としてメッセージカードを書いてもらいましたが、どれも

温かい感想ばかりでした。生徒が日頃の活動に熱心に

取り組んでいるからこそ、このような素晴らしい展示発表になったのだと思います。「授業や部

活に一生懸命取り組む」ことが舞岡中学校の生徒の良さであり、これからも継続して充実した

学校生活を送ってくれたらと思います。 
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小・中９年間の一貫教育の目標  

「主体的な学びを通して、地域を愛し、命・心・夢を大切に成長するこども」の育成 



１０月３１日（月）に文化発表会２日目として

横須賀文化会館合唱コンクールが行われま

した。 

３年ぶりの実施となり、全学年が初めての

合唱コンクールとなりました。約１か月前に練

習が始まり、それぞれのクラスで困難を乗り

越えながら、他学年交流会や学年リハーサル

を経て、どのクラスも熱が高まっていくのを感

じました。 

迎えた当日、緊張感のある中でしたが、ど

のクラスも自分たちの個性を出し、素晴らし

い合唱を披露してくれました。また、生徒達の

鑑賞態度,電車でのマナーが素晴らしく、今

回無事に終えることができたのは生徒一人

一人の頑張りのおかげです。 

各クラスの合唱を終えた後は、吹奏楽部に

よる演奏会が行われました。吹奏楽部の演奏

を初めて聞いた生徒が多く、かなりの反響が

ありました。３年生はこの演奏会で仮引退と

なるため、その想いを感じる素晴らしい演奏

でした。 

３年ぶりの合唱コンクールの実施となり、運

営面でも至らない点が多々ありましたが、保

護者の皆様のご協力もあり、無事終えることができました。何よりも生徒達が合唱に熱心に取

り組んでくれたおかげで、合唱コンクールを終えた後も学校全体が良い方向に向かっていると

感じます。クラスで協力して１つのものを作りあげる経験はとても貴重であり、今後も仲間と協

力しながら、様々な困難を乗り越えていってほしいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



戸塚区中学校個別支援級合同宿泊学習会  

愛川ふれあいの村にて

１１月２１日（月）～２２日（火）の１泊２日の日程で宿泊学習に参加を 

しました。舞岡を出発するときは、雨でしたが、現地ではさわやかな秋晴れと美しい紅葉が出迎えて

くれました。芝生の上で食べたお弁当はとてもおいしかったです。他の中学校ともUNO等で交流

し、楽しく過ごしました。２日めは、ディスクゴルフを楽しみました。狭い木と木の間にディスクを通す

ような難所もありましたが、一生懸命にゴールを目指して最後までやり遂げました。宿泊行事を通し

て、仲間と協力したり、自分のことは自分でできるようにすることに取り組みました。少し成長して舞

岡に戻ってきた気がしています。写真でも紅葉をバックに、子どもたちの笑顔が輝いています。次は

１月の学芸会に向けて、クラスで協力して練習し、さらにパワーアップを目指します。 

学校保健委員会開催 

１１月１１日（金）５・６時間目に学校保健委員会が開催されました。今年のテーマは「自

分で作れる簡単☆バランス☆朝食」。講師として鎌倉女子大学から土方直美先生をお招きし、

ご講演をいただきました。夏休み前から全校生徒に協力をしてもらいアンケートを実施しま

した。１年生は夏休みの宿題としてレシピ作成に取り組み、レシピコンクールに参加しても

らうなど、多くの生徒に参加してもらえるものになりました。当日は保健安全委員会の生徒

が『朝食』についてスライド資料を作り、朝食の役割やおすすめ食材などの発表をしました。

その後のレシピコンクールの表彰では、優秀賞、準優秀賞、そのほかの賞も含め５名が表彰

されました。どの作品もバランスがよく、美味しそう、さらに簡単に作れるという点が高く

評価されました。講師の先生からは朝食には体温上げ、代謝を高めるだけでなく、脳の活動

を活性化させ集中力や記憶力を高める働きがあること。長期の朝食の欠食は生活習慣病につ

ながりやすい。といったお話をしていただきました。朝食をとる習慣のない人はまず1口で

もいいから食べる。朝食を食べる習慣のある人はよりバランスの取れたものを目指す。など、

講演内容を今後の健康的な生活習慣の確立のために生かしてもらえたら嬉しいです。 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

講演の様子 準優秀賞作品 

 

優秀賞作 

冷や汁 



日付 曜日 1 2 3 4 5 6 弁当 清掃 部活 行事 生徒活動

1日 木
A17 A18 A19 A20 特活 特活

○ × ○
⑤⑥生徒会本部役員選挙

2日 金
A21 A22 A23 A24 A25 学活

○ ○ ○

3日 土

4日 日

5日 月
A26 B3 B1 B2 B4 道徳

○ × ○
専門委員会[15:15]

6日 火
B5 B10 B9 B8 B7 B6

○ ○ ○
３年進路面談

7日 水
B12 B13 B14 B15 B11

／ ○ ○ ○
３年進路面談

8日 木
B18 B19 B20 B21 B22 総合

○ ○ ○
３年進路面談

9日 金
B23 B24 B25 B26

／ ／ × × ○
３年進路面談

１，２年三者面談

10日 土

11日 日

12日 月
A3 A4 A1 A2

／ ／ × × ○
１，２年三者面談

13日 火
A5 A6 A7 A8

／ ／ × × ○
１，２年三者面談

14日 水
A9 A10 A12 A11

／ ／ × × ○
１，２年三者面談

15日 木
A18 A19 A20 A21

／ ／ × × ○
１，２年三者面談

2022年 12 月 行事予定
最終下校時刻 17:00

16日 金
A22 A23 A24 A25 A１

／ ○ × ×

17日 土

18日 日

19日 月
A26 A13 A14 A15 A16 A17

○ ○ ○
中央委員会[15:20]

20日 火
B6 B7 B8 B9 B10 道徳

○ ○ ○

21日 水
B16 B17 特活 特活 ／ ／

× × △
③④大掃除(ワックス無)

※ジャージ登校

22日 木
朝会 学活 ／ ／ ／

／ × × ×
朝会

23日 金

24日 土

１２月の予定 
１２月はいよいよ生徒会役

員選挙が実施されます。 

また、冬休みを前に、各学

年で三者面談があります

が、特に３年生の進路面

談では卒業後の進路につ

いての具体的な確認が行

われます。 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                                         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

人権福祉講演会 

テーマ『かけがえのない自分
あなた

、生きてるだけでありがとう』 

 11月24日（木）５，６校時に人権福祉講演会をPTAとの共催で開催させていただきました。 

講師の北村年子先生は、自己の幼少期に父へ発してしまった言葉がきっかけで、父を自死に追い込んでし

まったことを深く後悔し、「もう誰も死なないで」という痛切な思いから、ホームレス問題をはじめとした社会

的弱者への寄り添い活動を行ってきました。自分が不完全であることを受け入れ、自分自身を好きになって

ほしいとの願いをもとに、熱心に全校生徒のみなさんに思いを届けてくださいました。 
 

《生徒の感想文より》 

・「ありがとう」は人と関わることなしには言えない。人に関心を持ち、人と関わり「ありがとう」を言うことが自

分も周りも幸せになるだということを北村先生から学ぶことができました。(3年生) 

・私は自分のことが好きになれずよく責めてしまうことがあります。なので、考え方や言葉に気をつけ、関心を

向けてみようと思いました。そして一人で抱え込まず時には助けてもらい、そして助けてあげることがとても

重要だと感じました。(2年生) 

・自分の本当の気持を誰かに伝えたり、自分の過ちを認めたりすることは、すごく難しいことだと思った。家に

帰ったら「おかえり」と言ってくれる人がいて、「いってらっしゃい」と笑顔で手を振ってくれる人がいること、

それはすごくありがたいことなんだと幸せを感じることができました。（1年生） 

 

お知らせ 
横浜教育実践ボランティ

アとして、毎週金曜日に大

学生の「坂尻 泰輝」さん

に来校していただいてい

ます。数学の授業や個別

支援級など、いろいろな場

面でお世話になります。 

どうぞよろしくお願いいた

します。 

 


